

SIGNAN COLTLAX E IAIP CONVENIO DE COLABORACIÓN

El documento establece las bases para emprender acciones conjuntas en el enriquecimiento de las funciones que realizan.

El Colegio de Tlaxcala (Coltlax) signó un convenio de colaboración con el Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Tlaxcala (IAIP), con la finalidad de establecer acciones de trabajo para fortalecer y difundir la transparencia, así como la creación de un vínculo académico y científico que permita conseguir la formación y especialización de recursos humanos.

El presidente de El Coltlax, Serafín Ríos Elorza comentó que este convenio permitirá promover la capacitación del personal a través de encuentros organizados para fortalecer y actualizar información con talleres, seminarios, congresos y simposios.

Ríos Elorza reconoció que, como instituciones públicas, la transparencia y rendición de cuentas debe ser una de las premisas fundamentales.

Asimismo, aseguró que se trabajará de manera conjunta y continua mediante el diseño de estrategias robustas que permitan la profesionalización y enriquecimiento de las funciones que realizan.

En su oportunidad, la comisionada presidenta del IAIP, Maribel Rodríguez Piedras mencionó que la celebración de este convenio es muy importante para este órgano, ya que permitirá cumplir los principios y objetivos planteados de garantizar el derecho que tienen las y los tlaxcaltecas para obtener acceso a la información creada por entes públicos.

En las instalaciones del IAIP, la profesora-investigadora de El Coltlax, Emelia Higuera Zamora impartió la conferencia “Notas sobre transparencia, acceso a la información y corrupción en Tlaxcala”, dirigida al personal del instituto.

Además, se celebró la inauguración de la Biblioteca Especializada Pública del órgano garante y la institución académica de posgrados realizó una donación de su producción editorial desde su fundación en el año 2001.

Finalmente, ambos entes públicos afirmaron que este documento les permitirá aportar conocimiento en cada una de las materias que les ocupa.

Al evento acudieron los comisionados del Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Tlaxcala, Ángel Espinoza Ponce y Didier Fabián López Sánchez, así como personal de ambas instituciones.